

LOS GANADORES DE LA 9ª EDICIÓN 2023 DE LOS PREMIOS LATINOAMÉRICA VERDE

En Abril de 2023 [se celebraron los ganadores de la edición 2023 de los Premios Latinoamérica Verde](#). Los proyectos ganadores de la Edición 2023 se están desarrollando en Colombia, Ecuador, Perú, Chile, México, Brasil, España, Honduras, Argentina, Bolivia, Suiza, Guatemala, Estados Unidos. El sitio web de la iniciativa presenta una descripción de cada uno de los proyectos y facilita las direcciones de correo electrónico de las personas con las que establecer contactos para información y eventuales colaboraciones.

Los Premios Latinoamérica Verde están abiertos a proyectos de gobiernos, organizaciones, empresas y microempresas, comunidades, individuos y ONGs. Desde la primera edición, en 2013, el crecimiento de la participación en los Premios ha sido exponencial. Cerca de 18.000 candidaturas provenientes de 43 países han formado parte de las pasadas ediciones.

[Lanzada en 2013 en Guayaquil \(Ecuador\), la Iniciativa de los Premios Latinoamérica Verde](#) busca ser una vitrina que contribuye a dinamizar la economía verde de la región al exhibir las iniciativas en categorías alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. Un Jurado de Alto Nivel, que incluye entre otros el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo PNUD y ONU Medio Ambiente, evalúa todos los proyectos recibidos y elige los mejores de cada categoría para nombrar a los ganadores. La iniciativa cada año premia, da visibilidad y crea redes entre los mejores 500 proyectos sociales y ambientales de Iberoamérica. Los proyectos ganadores, además de obtener un certificado del Premio con el ranking general y de la categoría específica y de participar en los eventos de la premiación, pueden tener acceso a mentorías, a programas de formación para emprendimientos sostenibles, a espacios de co-creación y a ruedas de negocios.

Los Premios enfocan en diversas áreas para desarrollar un mundo sostenible. Los temas principales son: Biodiversidad, Ciudades verdes, Comunicación, Desarrollo humano, Economía circular, Energía para todos, Políticas públicas, Gestión de Residuos.

El sitio web [presenta una Galería Virtual de todos los 500 proyectos ganadores de los Premios Latino América Verde](#). El sitio web presenta también [un informe general, el Estudio de impacto 2023](#) producido, sobre los resultados de los Premios Latinoamérica Verde en los países. Para la elaboración del informe, el trabajo se dividió en 2 fases: la Encuesta realizada al ranking de los 500 mejores proyectos, finalistas y ganadores



de las últimas diez ediciones (Total: 3000 proyectos desde 2013 al 2022) y las entrevistas a los líderes de tres proyectos participantes de ediciones anteriores, un coordinador, un jurado especializado y un representante de la comisión técnica de Premios Verdes. Este informe extraordinario demuestra el impacto que los proyectos premiados han logrado producir en los países y ofrece un extraordinario panorama de la capacidad y creatividad de los actores que realizan prácticas innovadoras para el desarrollo sostenible en los países de Iberoamérica.

En el sitio web también los organizadores invitan a los actores interesados de los países de América Latina a [tomar contacto para presentar sus prácticas](#) y para estar informados sobre la edición 2024 de los Premios.

Para saber más

[Los finalistas 2023](#)

[Los Ganadores 2023](#)

[All the winning projects](#)

[Estudio de Impacto 2023](#)

[Estudio de Impacto Regional](#)

[Ganadores 2022 - Premios Verdes](#)

[Finalistas 2022 - Premios Verdes](#)

[Premios Verdes website](#)

[Contacto - Premios Verdes](#)

[Premios Verdes en Facebook](#)

